

# KLIPING **BERITA**

JUMAT, 23 SEPTEMBER 2022



KLIPING BERITA



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



# KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Singgalang



**FOTO BERSAMA** - Tiga tim SDIT Juara Padang Panjang yang memborong tiga gelar Lomba Cerdas Quran Padang TV 2022, foto bersama dengan Kadis Pendidikan M. Ali Thabrani dan Pimpinan Perguruan Juara, Ustadz Dalvi. (jasriman)

## SDIT Juara Padang Panjang Borong Tiga Gelar Cerdas Quran Padang TV

PD. PANJANG - SDIT Juara Padang Panjang berhasil memborong tiga gelar juara pada Lomba Cerdas Quran Padang TV 2022, yang babak finalnya digelar di aula Dinas Pendidikan Kota Padang Panjang, Kamis (22/9) siang.

Tiga gelar itu masing-masing juara 1 yang diraih oleh tim 1 (Fadhil, Syamil dan Aqil), juara 3 yang diraih oleh tim 4 (Naya, Anggun dan Salwa), serta juara harapan 1 yang diraih oleh tim 2 (Azal, Kayla dan Husna).

Pada lomba yang disponsori Bank Nagari dan Toko Emas Murni itu, SDIT Juara menurunkan empat tim. Dari empat tim itu, tiga tim berhasil sampai ke partai puncak.

Pada babak final, tiga tim SDIT Juara bertarung melawan tiga tim lainnya, salah satunya tim dari SDIT Maarif. Pada lomba yang sama tahun 2001 lalu, SDIT Juara harus mengakui keunggulan SDIT Maarif.

Ketika kembali bertemu SDIT Maarif di babak final, semangat anak-anak SDIT Juara meningkat. Apalagi mereka berhasil menempatkan tiga tim di final, sementara SDIT Maarif hanya satu tim.

Pertarungan sengit pun kembali terjadi. Perolehan nilai tiga tim SDIT Juara berkejar-kejaran dengan satu tim SDIT Maarif sejak awal lomba.

Saat soal rebutan tinggal satu lagi, nilai tim 1 SDIT Juara sama-sama 145 dengan SDIT Maarif. Kedua kubu, termasuk para guru dan suporternya tampak sama-sama tegang.

Ketika soal terakhir berupa ayat terakhir Surat Adh-Dhuha dibacakan dewan juri, tim 1 SDIT Juara lebih dahulu memencet bel. Jawaban betul, nilai mereka otomatis menjadi 155. Tim 1 SDIT Juara pun meraih gelar juara pertama.

"Alhamdulillah, puji syukur kepada Allah SWT atas prestasi yang kita raih hari ini. Tahun lalu kita hanya juara 2, alhamdulillah tahun ini bisa juara 1. Dan semakin lengkap kebahagiaan kita karena dua tim lainnya juga meraih juara 3 dan harapan 1," ucap Pimpinan Perguruan Juara Padang Panjang, Ustadz Dalvi sambil meneteskan air mata haru.

Dalvi mengucapkan selamat kepada siswa yang telah mengharumkan nama sekolah. Ia juga tidak lupa mengucapkan terimakasih kepada Ustadzah Yola Yuliani yang telah bekerja keras membimbing anak-anak tersebut.

"Terimakasih juga buat seluruh guru dan orangtua serta siswa lainnya yang telah memberikan dukungan penuh. Tiga tim kita ini nantinya akan berlomba di tingkat provinsi, semoga mereka juga meraih hasil terbaik," harap Dalvi yang turut diaminakan Kepala SDIT Juara, Ustadz Edi Sofyan dan sang guru pembina, Ustadzah Yola Yuliani.

Pada tingkat SLTP, SMPIT Juara yang juga berhasil meloloskan satu tim ke babak final, belum berhasil meraih gelar juara. Mereka harus mengakui kehebatan anak-anak SMP Quran, yang berhasil memborong gelar juara 1, 2 dan 3.

"Tak apa-apa, yang penting mereka sudah berhasil sampai di final. Mereka juga punya kesempatan berlaga di tingkat provinsi nanti. Semoga nanti bisa tampil lebih baik lagi," ucap Dalvi. (205)

## Wako Fadly Amran Berikan Bantuan Beasiswa CSR Bank Nagari Bagi Zahrani

PADANG PANJANG - Walikota Padang Panjang H. Fadly Amran Datuak Paduko Malano memberikan bantuan beasiswa yang bersumber dari CSR Bank Nagari sebanyak Rp5 juta kepada Melliana Dwi Zahrani, Rabu (21/9) di Rumah Dinas Walikota. Zahrani diberi beasiswa untuk kuliah di Universitas Al Azhar Indonesia (UAI).

Hadir mendampingi walikota saat itu Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) M. Ali Thabrani, serta Camat Padang Panjang Barat, Fiori Agustian.

"Kami mengucapkan selamat kepada Zahra karena sudah diterima di UAI. Semoga dengan bantuan beasiswa ini bisa sedikit meringankan beban selama menjalani perkuliahan. Kami sangat berterima kasih juga dengan potongan biaya yang sangat luar biasa yang diberikan UAI," ujar Fadly.

Zahra merupakan siswi SMAN 3 Padang Panjang yang beralamat di Kelurahan Silaing Bawah (Silba). Dengan kondisi keluarga yang kurang mampu, ia ingin mendapatkan beasiswa dari Pemko saat Edu Fair beberapa waktu lalu, namun terkendala karena belum terdaftar DTKS.

Namun berkat kegigihannya, Lurah Silba, Benny Satria menawarkan untuk berkuliah di UAI. Sebelumnya UAI dan Pemko melakukan kerja sama tentang pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat dalam menunjang Program Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat Kota Padang Panjang pada 2020 lalu.

Zahra diterima di UAI pada Jurusan Bimbingan Konseling Islam. Dengan mengikuti seleksi beasiswa corporate UAI melalui tes tertulis dan tes wawancara yang dilaksanakan secara daring.

"Kami sangat salut dengan kegigihan Zahra dan orang tuanya dalam mencari jalan, sehingga tetap bisa melanjutkan perkuliahan dengan biaya yang tidak tinggi. Ini supaya bisa dicontoh oleh orangtua dan anak kita di Kota Padang Panjang," tutur Ali Thabrani.

Zahra juga diminta oleh pihak UAI untuk menunjang kemampuannya menjadi Duta Perguruan Tinggi dengan mempromosikan UAI di sekolahnya. Ini juga untuk melatih public speaking-nya. (205)



**BEASISWA** - Beasiswa Wako Fadly Amran menyerahkan beasiswa kepada Melliana Dwi Zahrani, remaja yang akan melanjutkan kuliah ke Universitas Al Azhar Indonesia (UAI). (Kominfo)



Nama Media : Harian Posmetro Padang

# Penurunan Retribusi 5,32% sudah melalui Hasil Penghitungan Potensi



**RAPAT PARIPURNA**— Wako Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano sampaikan jawaban pandangan umum Fraksi DPRD

**PDG. PANJANG, METRO**  
 Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano menyampaikan jawaban atas Pemandangan Umum Fraksi-fraksi terhadap Ranperda tentang Perubahan APBD 2022 dan Ranperda tentang Pengelolaan Keuangan Da-

erah, di Ruang Sidang DPRD, Rabu (21/9). Penyampaian jawaban tersebut dilaksanakan dalam Rapat Paripurna yang dipimpin Wakil Ketua DPRD, Yulius Kaisar didampingi Imbral, SE yang dihadiri Wakil Wali Kota, Drs. Asrul, Forkopimda, Sekretaris Daerah Ko-

ta, Sonny Budaya Putra, A.P, M.Si, staf ahli, asisten, kepala OPD, camat dan lurah se-Kota Padang Panjang.  
 Dijelaskan Wako Fadly, Retribusi Daerah yang mengalami penurunan sebesar 5,32% sudah melalui hasil penghitungan po-

tensi dan perkembangan pemungutan retribusi daerah semester I-2022. Beberapa faktor tak terduga seperti penurunan objek wisata Lubuk Mata Kucing sejak awal tahun, dilakukan penyesuaian penetapan target retribusi pada APBD perubahan ini. Dengan

harapan agar target perubahan yang sudah ditetapkan bisa tercapai oleh OPD-OPD pengelola retribusi daerah.

"Beberapa inovasi dalam rangka peningkatan PAD, kami telah melakukan beberapa hal. Di antaranya Sistem Informasi Publik PBB P2, Visual 360, Pojok Pajak, Pemetaan Udara melalui Drone, Point of Sale (POS) dan penerapan digitalisasi pada semua transaksi pembayaran pajak dan sebagian retribusi," papar Fadly.

Dalam hal peningkatan lapangan kerja, dijelaskan, juga berkaitan dengan inovasi dari Pemko melalui Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu untuk membuka dan menciptakan lapangan kerja dengan melakukan kerja sama.

"Mengadakan kerja sama dengan Balai Besar Pelatihan Vokasi dan Produktivitas (BBPVP) yang dimiliki Kemenaker RI untuk peningkatan kemampuan SDM pencari kerja melalui pengiriman peserta pelatihan ke seluruh BBPVP. Yaitu

BBPVP Semarang sebanyak 6 orang, BBPVP Serang (8 orang), BBPVP Bekasi (12 orang), BBPVP Bandung (5 orang), BBPVP Medan (4 orang) dan Balai Diklat Tambang Bawah Tanah Sawahlunto (6 orang)," ungkapnya.

Terkait langkah cepat dan tepat Pemko dalam pemulihan ekonomi serta penurunan angka kemiskinan dan pengangguran, disebutkan, sudah dilakukan beberapa upaya. Seperti pemberian bantuan sarana dan prasarana untuk UMKM, bantuan ternak, bantuan sosial/hibah, pemberian beasiswa bagi masyarakat miskin, bedah rumah dan optimalisasi koordinasi penanggulangan kemiskinan melalui Tim Koordinasi Penanggulangan Kemiskinan.

"Selain itu, optimalisasi terhadap pengelolaan Pasar Pusat Padang Panjang secara konsisten terus dilakukan. Salah satu bukti pengelolaan pasar yang semakin membaik adalah apresiasi dari gubernur Sumatera Barat ke-

pada Pasar Pusat sebagai Pasar Rakyat Terbaik Tingkat Sumatera Barat Tahun 2022," tuturnya lagi.

Dalam mengatasi dampak inflasi, kebijakan konkret yang sudah dilakukan Pemko, di antaranya pengguliran program Gerakan Tanam Cabai untuk kelompok tani dan kelompok wanita tani dengan target capaian 5 Hektare lahan serta 1.500 rumah tangga melalui pemanfaatan lahan pekarangan. Menganggarkan subsidi transportasi untuk seluruh angkutan kota yang ada di Padang Panjang sebanyak 86 angkutan kota. Menganggarkan Bantuan Langsung Tunai dari APBD untuk 4.300 kepala keluarga prioritas terdampak inflasi.

"Untuk menekan inflasi sehingga tepat sasaran, dapat kami sampaikan bahwa hal ini sudah menjadi komitmen kami untuk mengawal pengelolaan dana tersebut sebagaimana mestinya," kata Wawako Asrul saat melanjutkan penyampaian jawaban pemandangan umum fraksi. (rmd)

## Bantu Kuliah Zahra Wako Berikan Bantuan Beasiswa CSR Bank Nagari

**PADANG PANJANG, METRO**

Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano memberikan Bantuan Beasiswa CSR Bank Nagari sebanyak Rp5 juta kepada Melliana Dwi Zahrani, Rabu (21/9). Bertempat di Rumah Dinas, Wako Fadly memberikan bantuan beasiswa kepada Zahra yang diterima di Universitas Al Azhar Indonesia (UAI). Hadir mendampingi Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud), Drs. M. Ali Tabrani, M.Pd serta Camat Padang Panjang Barat, Fiori Agustian, SIP.

"Kami mengucapkan selamat kepada Zahra karena sudah diterima di UAI. Semoga dengan bantuan beasiswa ini bisa sedikit meringankan selama menjalani perkuliahan. Kami sangat berterima kasih juga dengan potongan yang sangat luar biasa yang diberikan UAI ini," ujar Fadly.

Zahra merupakan siswi SMAN 3 Padang Panjang yang beralamat di Kelurahan Silaing Bawah (Silba). Dengan kondisi keluarga, ia ingin mendapatkan beasiswa dari Pemko saat Edu Fair beberapa waktu lalu, namun terkendala karena belum terdaftar DTKS.

Namun berkat kegigihannya, Lurah Silba, Benny Satria, S.Pd menawarkan untuk berkuliah di UAI. Di mana sebelumnya UAI dan Pemko melakukan kerja sama tentang Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat dalam Menunjang Program Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat Kota Padang Panjang pada 2020 lalu.

Zahra diterima di UAI pada Jurusan Bimbingan Konseling Islam. Dengan mengikuti seleksi beasiswa corporate UAI melalui tes tertulis dan tes wawancara yang dilaksanakan secara daring.

"Kami sangat salut dengan kegigihan Zahra dan orang tuanya dalam mencari jalan, sehingga tetap bisa melanjutkan perkuliahan dengan biaya yang tidak tinggi. Ini supaya bisa dicontoh oleh orang tua dan anak kita di Kota Padang Panjang," tutur Ali Tabrani.

Zahra juga diminta oleh pihak UAI untuk menunjukkan kemampuannya menjadi Duta Perguruan Tinggi dengan mempromosikan UAI di sekolahnya. Ini juga untuk melatih public speaking-nya. (rmd)

## Lima Kelurahan Ikuti Lomba Gerakan PKK Tingkat Kota

**PDG. PANJANG, METRO**

Lima Kelurahan ikuti penilaian Lomba Gerakan PKK Tingkat Kota Padang Panjang 2022 di Aula Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPKBPPPA), Rabu (21/9). Lima kelurahan tersebut di antaranya Kelurahan Tanah Pak Lambik, Guguk Malintang di Kecamatan Padang Panjang Timur (PPT) dan Bukit Surungan, Tanah Hitam, Kampung Manggis di Padang Panjang Barat (PPB). Kegiatan dibuka Kepala

la DSPPKBPPPA, Drs. Osman Bin Nur, M.Si didampingi Kabid Pemberdayaan Sosial Penanganan Fakir Miskin (PSPFM), Dra Hirda. Sebagai Juri, Ketua TP-PKK, dr. Dian Puspita Fadly Amran, Sp.JP, Sekretaris TP-PKK, Aisyah dan Ketua Pokja 1, 2, 3 dan 4. "Kami menyambut baik dan antusias lomba ini. Karena berjalannya program pemerintah melalui PKK akan terlihat dari kegigihan dan semangat dari para kadernya," sebut Osman.

Lomba yang diselenggarakan ini, diharapkan mampu memberikan yang



**DR. DIAN PUSPITA FADLY AMRAN**

terbaik nantinya untuk mewakili Padang Panjang pada tingkat Provinsi Sumatera Barat. "Kami yakin

para kader PKK ini telah menyiapkan segala sesuatunya dengan baik, dan mampu menjadi yang terbaik untuk lomba ini," ujarnya.

Sementara itu Dokter Dian selaku ketua juri menyampaikan, penilaian terdiri dari empat pokja. Di antaranya Pokja 1 Paredi, Pokja 2 UP2K, Pokja 3 Hatinya PKK, Pokja 4 PKK Keluarga Gagah Bencana Tanggap, dan Tangguh Bencana. "Untuk lomba juga akan dibagi atas lima sesi. Untuk sesi ekspose akan saya nilai sendiri. Saya harap pesertanya jangan stres. Anggap

saja kita sedang pembinaan," kata Dian.

Dian juga berharap semua yang ikut lomba ini melengkapinya dokumen, administrasinya juga. "Karena disetiap lomba, administrasi ini bukan hanya untuk mencari menang saja, melainkan paling penting untuk menyamakan persepsi. "Apa yang telah dikerjakan, dan apa yang belum, dilengkapi semuanya," terangnya. (rmd)



Nama Media : Harian Posmetro Padang

## ISI Gelar Festival Tari Bertaraf Internasional

**PADANG PANJANG, METRO**

Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano membuka West Sumatera Dance Festival (WSDF) Tahun 2022, Rabu (21/9) malam, di Gedung Pertunjukan Hoerijah Adam Institut Seni Indonesia (ISI) Padangpanjang. WSDF merupakan festival tari bertaraf internasional yang diselenggarakan Program Studi Seni Tari, Fakultas Seni Pertunjukan ISI.

Wako Fadly menyampaikan, WSDF menjadi sebuah sarana Pemko dan ISI mencitrakan Padang Panjang. Bukan saja sebagai Kota Serambi Mekkah dan Kota Pendidikan, tetapi juga layak sebagai Kota Seni.

"Ke depan, akan kita masuk ke festival tahunan kota. Kita telah menggelar Padang Panjang Art Fest Tahun 2021. Menjadi sebuah embrio. Ke depan kegiatan seni lukis dan seni tari menjadi Internasional Padang Panjang Art and Dance Festival. Saya sudah titipkan anggarannya agar ditambahkan untuk pertunjukan tarinya. Tahun depan kita berharap, menjadi sebuah simposium, sebuah festival gabungan antara seni lukis dan seni tari. Mengadopsi apa yg telah dilakukan hari ini," ungkapnya.

*Lebih lanjut dirinya berharap, dalam beberapa tahapan WSDF ini dapat menjadi pembelajaran bagi seluruh elemen untuk memahami selera dan gaya seni man yang menjadi tantangan agar karya seni tari khususnya di Sumatera Barat bisa dinikmati masyarakat dengan cakupan lebih luas.*

"Mari manfaatkan momentum ini, untuk kita belajar, berbagi gagasan, pengalaman dan

praktik dan semua aspek tari. Sehingga menjadi interdisipliner utama bagi para peneliti, praktisi untuk mempresentasikan inovasi, tren serta tantangan praktis yang dihadapi dan solusi yang diadopsi yang melibatkan tren baru di bidang seni," tambahnya.

Sementara itu, Rektor ISI, Prof. Dr. H. Novesar Jamarun, MS menyampaikan apresiasi kepada Wako Fadly yang selalu menyempatkan hadir disetiap kegiatan ISI. Ia berharap WSDF dapat dimasukkan ke agenda event tahunan di Kota Padang Panjang.

Dikatakannya, WSDF ini digagas untuk bisa meningkatkan kepedulian terhadap budaya khususnya seni tari. Pihaknya merasa bahagia dan berharap melalui festival ini sebagai awal kebangkitan seni tari pascapandemi. "Tahun lalu telah menjadi pergolakan luar biasa akibat dampak pandemi, yang membawa perubahan besar dalam dunia seni khususnya seni tari. Alhamdulillah, kita di ISI tidak pernah absen mengikuti berbagai festival tari Internasional," ungkapnya.

Ketua Pelaksana, Sherly Novalinda menyebutkan, festival ini diadakan hingga 23 September mendatang. Terdiri dari empat kegiatan, yaitu pertunjukan utama, konferensi tari nasional, bengkel dan parade tari.

"Selain untuk mempertemukan seniman dan akedemisi serta berbagi pengalaman, WSDF ini juga diisi pertunjukan dari koreografer lokal dan dari berbagai negara. Di antaranya dari Vietnam, Malaysia dan USA," terangnya. (rmd)



# KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Padang Ekspres

## Cerdas Qur'an PadangTV Diapresiasi

**Padang, Padek**—Perhelatan Cerdas Qur'an PadangTV tingkat SD dan SMP se-Kota Padangpanjang yang digelar 20-22 September berlangsung meriah dan sukses. *Grand final* yang digelar di Aula Kantor Dinas Pendidikan Padangpanjang pada Kamis (22/9), berakhir dengan tampilnya sekolah SMP QU Cahaya Alqur'an sebagai juara untuk tingkat SMP. Sedangkan untuk tingkat SD juara pertama direbut oleh SDIT Juara (*lihat grafis*).

Jalannya *grand final* sejak kemarin siang, cukup sengit dan merata. Puluhan pertanyaan seputar Al Quran dan pendidikan agama Islam yang diberikan dewan juri, dilahap oleh seluruh peserta yang merupakan juara dari masing-masing penyisihan. Berbeda dari babak penyisihan, pada babak final tingkat SD dan SMP perlombaan berlangsung sengit. Saling kejar poin adu cepat dan adu tepat mewarnai lomba yang diikuti anak-anak menghafal Al Quran tersebut.

Suasana kian semarak dengan dukungan guru dan orang tua peserta Cerdas Qur'an. Tak kalah heboh, pendukung puluhan peserta final yang berasal dari masing-masing sekolah.

"Acara yang luar biasa, anak-anak ini adalah kekayaan dan aset kita di Kota Serambi Mekah (julukan Padangpanjang, red). Penguasaan mereka terhadap kandungan Al Quran dan ilmu agama, tentunya buah dari pendidikan karakter yang dilakukan secara serius," terang Wali Kota Padangpanjang, Fadly Amran, yang didampingi Kadisdik Padangpanjang, Ali Tabrani.

Untuk itu, Fadly sangat mengapresiasi iven Cerdas Qur'an yang diadakan PadangTV di Padangpanjang. "Iven Cerdas Qur'an yang digelar PadangTV ini wajib kita dukung dan kita gelar secara berkelanjutan. Ini adalah sebagai ajang bagi menghafal Al Quran atau hafiz untuk mengaktualisasikan diri. Lalu ajang silaturahmi bagi hafiz dan guru-guru

agama yang tersebar diberbagai sekolah di daerah kita," jelas wali kota yang langganan penghargaan tingkat nasional tersebut.

Sementara itu, Direktur Operasional PadangTV Rita Gusveniza mengatakan bahwa pihaknya bertekad menjadikan iven Cerdas Qur'an agenda rutin PadangTV. Banyaknya dukungan dari sejumlah daerah, baik kepala daerah, insan pendidikan, orangtua siswa dan sejumlah tokoh, tentunya menjadi motivasi PadangTV untuk terus menggelar iven-iven pendidikan.

"Grand final yang luar biasa, tentunya kita dari PadangTV mengucapkan terima kasih atas partisipasi dan dukungan dari semua pihak yang ikut menyukseskan iven ini. Ini adalah awal kita selalu menggabungkan Al Quran di Ranah Minang. Insya Allah, kita akan lanjut lagi gelar penyisihan Cerdas Qur'an di tingkat kabupaten/kota," terang Rita yang didampingi Manager PadangTV, Defri Mulyadi.



**DUKUNG PENUH:** Wako Padangpanjang, Fadly Amran, bersama para peserta yang menjadi juara lomba Cerdas Qur'an yang diadakan oleh PadangTV di Padangpanjang.

Ada yang berbeda dari pelaksanaan di daerah lain di Sumbar, katanya pelaksana Cerdas Qur'an di Padangpanjang juga tak kalah menarik. Di mana untuk tingkat SMP, anak Sekkab Solok Medison, tampil

sebagai juara. Rasa haru pun tak kuasa disembunyikan Sekkab Solok tersebut. Hal itu ia ungkapkan dengan memeluk dan mencium anaknya dan tim yang tampil sebagai juara. "Ini adalah iven yang luar biasa.

Sebagai orang tua saya sangat mendukung iven Cerdas Qur'an PadangTV. Semoga acara di daerah-daerah lain yang masih belum digelar, terlaksana juga dengan sukses," harap Medison dengan penuh haru. (rel)



# KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

## Padangpanjang Layak jadi Kota Seni



**WALIKOTA** Padangpanjang Fady Amran bersama Rektor ISI Padangpanjang Prof. Novesar Jamarun ketika membuka Festival Tari Internasional di ISI Padangpanjang.

### ISI Padangpanjang Gelar Festival Tari Internasional

WSDF merupakan festival tari bertaraf internasional yang diselenggarakan Program Studi Seni Tari, Fakultas Seni Pertunjukan ISI.

Pada kesempatan itu, Fady Amran menyampaikan, WSDF menjadi sebuah sarana Pemko dan ISI mencitrakan Padangpanjang. Bukan saja sebagai Kota Serambi Mekkah dan Kota Pendidikan, tetapi juga layak sebagai Kota Seni.

"Ke depan, akan kita masukan ke festival tahunan kota. Kita telah menggelar Padang Panjang Art Fest Tahun 2021. Menjadi sebuah embrio. Ke depan kegiatan seni lukis dan seni tari menjadi Internasional Padangpanjang Art and Dance Festival. Saya sudah titipkan anggarannya agar ditambahkan untuk pertunjukan tarinya. Tahun depan kita berharap, menjadi sebuah simposium, sebuah festival gabungan antara seni lukis dan seni tari. Mengadopsi apa yg telah dilakukan hari ini," ungkapnya.

Lebih lanjut dirinya berharap, dalam beberapa tahapan WSDF ini dapat menjadi pembelajaran bagi seluruh elemen untuk memahami selera dan gaya seniman yang menjadi tantangan agar karya seni tari khususnya di Sumatera Barat bisa dinikmati masyarakat dengan cakupan lebih luas.

"Mari manfaatkan momentum ini, untuk kita belajar, berbagi gagasan, pengalaman dan praktik dan semua aspek tari. Sehingga menjadi interdisipliner utama bagi para peneliti, praktisi untuk mempresantasikan inovasi, tren serta tantangan praktis yang dihadapi dan solusi yang diadopsi yang melibatkan tren baru di bidang seni," tambahnya.

Sementara itu, Rektor ISI Padangpanjang Prof. Novesar Jamarun menyampaikan apresiasi kepada Walikota Padangpanjang Fady Amran yang selalu menyampatkan hadir disetiap kegiatan ISI.

**JON KENEDI**  
Harian Rakyat Sumbar

Walikota Padangpanjang Fady Amran didaulat membuka West Sumatera Dance Festival (WSDF) Tahun 2022, Rabu (21/9) malam, di Gedung Pertunjukan Hoerijah Adam Institut Seni Indonesia (ISI) Padangpanjang.

Ia berharap WSDF dapat dimasukkan ke agenda event tahunan di Kota Padangpanjang. Dikatakannya, WSDF ini digagas untuk bisa meningkatkan kepedulian terhadap budaya khususnya seni tari. Pihaknya merasa bahagia dan berharap melalui festival ini sebagai awal kebangkitan seni tari pascapandemi.

"Tahun lalu telah menjadi pergolakan luar biasa akibat dampak pandemi, yang membawa perubahan besar dalam dunia seni khususnya seni tari. Alhamdulillah, kita di ISI tidak pernah absen mengikuti berbagai festival tari Internasional," ungkapnya.

Ketua Pelaksana, Sherly Novalina menyebutkan, festival ini diadakan hingga 23 September mendatang. Terdiri dari empat kegiatan, yaitu pertunjukan utama, konferensi tari nasional bengkel dan parade tari.

"Selain untuk mempertemukan seniman dan akedemisi serta berbagi pengalaman, WSDF ini juga diisi pertunjukan dari koreografer lokal dan dari berbagai negara. Diantaranya dari Vietnam, Malaysia dan USA," terangnya.

Tiga karya seni tari ditampilkan malam pembukaan WSDF 2022 ini. Diantaranya "Wonderful Siregar", "Kiek Badampiang", serta "Aku dan Sukmaku". (ned)

### Propam Periksa Gaktiblin Personil Polsek

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Personel Seksi Profesi Pengamanan (Propam) Polres Padangpanjang menggelar Penegakkan Ketertiban Disiplin (Gaktibplin) di Polsek jajaran, Rabu (21/9).

Kegiatan yang dipimpin langsung Kanit Provos Polres Padangpanjang Ipd R. Silitonga ini diantaranya mendatangi Polsek Kota Padangpanjang dan Polsek X Koto.

Adapun kegiatan yang dilakukan menasar sikap tampak, kedisiplinan, sempi, kelengkapan identitas, dan kelengkapan kendaraan dinas personil di Polsek tersebut.

Kasi Propam Polres Padangpanjang IPTU Dasrizal mengatakan, Gaktibplin terhadap anggota Polri khususnya yang ada di Polsek jajaran dilaksanakan bertujuan untuk mendisiplinkan dan menjaga performa diri anggota Polri.

"Karena sebelum menertibkan masyarakat, personil Polri harus terlebih dahulu tertib," ungkapnya.

Melalui Gaktibplin, Dasrizal berharap ini dapat memberikan dampak kepada semua anggota agar selalu disiplin dalam segala hal terutama sebagai pelayan, pelindung dan pengayom masyarakat serta menjadi contoh yang baik bagi masyarakat.

"Karena sebelum kita menertibkan masyarakat kita terlebih dahulu harus tertib baik secara administrasi maupun penampilan serta kendaranya," tutup Kasi Propam melalui Paur PIDM Humas Bripta Eka Ciputra. (ned)

### Doni Rahman Pimpin Askot PSSI Padangpanjang

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Doni Rahman, M.Pd.I Datuak Simarajo terpilih menjadi ketua Asosiasi Kota (Askot) Persatuan Sepakbola Seluruh Indonesia (PSSI) Padangpanjang. Setelah calon ketua lain, Dr. H. Novi Hendri, SE, M.Si, Datuak Bagindo Saidi menyatakan mundur dalam Ordinary Congress PSSI Kota Padangpanjang di Pendopo Rumah Dinas Walikota Padangpanjang, Kamis (22/9).

Dengan terharu Doni menyampaikan ungkapan terima kasih atas kemurahan hati Novi Hendri yang telah memberikan kesempatan kepada dirinya untuk bisa memimpin Askot PSSI 2022-2026. "Kalau bicara kompetisi dengan Angku Datuak Novi, saya belum ada apa-apanya. Beliau sudah banyak pengalaman dan kami pun sebetulnya sudah satu paket. Saya mengucapkan terima kasih atas kesempatan ini," ucapnya.

Sebelumnya, Wakil Walikota Padangpanjang Asrul menyampaikan apresiasi atas terselenggaranya kongres ini.

"Kita akui kepemimpinan Askot PSSI yang beberapa waktu vakum, menghambat menggeliatnya persepakbolaan di Kota Padangpanjang. Mudah-mudahan dengan terpilihnya pengurus baru, kita berharap kembali bangkit gairah sepak bola di Padangpanjang di masa yang akan datang," ujar Asrul.

Ketua Asprov PSSI Sumatera

Barat, Indra Datuak Rajo Lelo yang membuka kegiatan ini, berharap dengan kongres ini terpilih putra terbaik yang akan betul-betul serius mengurus kegiatan dan program Askot PSSI Padangpanjang sehingga dapat berjalan dengan baik dan maksimal.

"Dengan support semua pihak, akan membawa kemajuan bagi sepak bola di Kota Padangpanjang. Bangkul dan libatkan semua pihak. Dalam waktu dekat akan bergulir Liga 3 Sumatera Barat, Piala Suratin U15 dan U17. Dengan terbentuknya pengurus yang baru, kalau bisa PSPP bisa ikut berpartisipasi pada kejuaraan tersebut," harapnya.

Ketua KONI Padangpanjang Primer, A.Md mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah menyukseskan kongres ini.

"Hari ini kita berbahagia karena dihadiri langsung beberapa pihak, Pemko dan pengurus Asprov PSSI Sumbar. Kami juga mengapresiasi atas perhatian Walikota dan Wakil Walikota dan Ketua DPRD Padangpanjang, Mardiasyah, A.Md yang selalu men-support dan hadir di berbagai kegiatan PSSI Kota Padangpanjang," ungkapnya.

Pihaknya, tambah Primer, akan selalu memberikan dukungan kepada pengurus Askot terpilih. Dan, siap untuk bekerja sama untuk kemajuan persepakbolaan di Kota Padangpanjang. (ned)



**KETUA** Asprov PSSI Sumbar Indra Dt. Rajo Lelo bersama Wawako Asrul, Ketua DPRD Mardiasyah dan Ketua KONI Padangpanjang Primer usai pembukaan Ordinary Congress PSSI 2022.



Nama Media : Harian Koran Padang

# ISI Padang Panjang Gelar Festival Tari Bertaraf Internasional

PADANG PANJANG, KP - Walikota Padang Panjang Fadly Amran membuka kegiatan West Sumatera Dance Festival (WSDF) Tahun 2022, di Gedung Pertunjukan Hoerijah Adam Institut Seni Indonesia (ISI) Padangpanjang, Rabu malam (21/9).

WSDF merupakan festival tari bertaraf internasional yang diselenggarakan Program Studi Seni Tari, Fakultas Seni Pertunjukan ISI.

Wako Fadly menyampaikan, WSDF menjadi sebuah sarana pemko dan ISI mencitrakan Padang Panjang. Bukan saja sebagai Kota Serambi Mekkah dan Kota Pendidikan, tetapi juga layak sebagai Kota Seni.

"Ke depan, akan kita masukan kegiatan ini ke festival tahunan kota. Kita telah menggelar Padang Panjang Art Fest Tahun 2021 sebagai sebuah embrio. Ke depan, kegiatan seni lukis dan seni tari akan menjadi Internasional Padang Panjang Art and Dance Festival. Saya sudah titipkan anggarannya agar ditambahkan untuk pertunjukan tarinya. Kita berharap tahun depan bisa jadi sebuah simposium, sebuah festival gabungan antara seni lukis dan seni tari," kata Wako Fadly.

Sementara, Rektor ISI Novesar Jamarun menyampaikan apresiasi kepada Wako Fadly yang

selalu hadir di setiap kegiatan ISI. Ia juga berharap WSDF dapat dimasukkan ke agenda iven tahunan Kota Padang Panjang.

"WSDF ini digagas untuk meningkatkan kepedulian terhadap budaya khususnya seni tari. Kami berharap festival ini sebagai awal kebangkitan seni tari pasca-pandemi," tuturnya.

Ketua Pelaksana Sherly Novalinda mengungkapkan, festival itu diadakan hingga 23 September mendatang yang terdiri dari empat kegiatan, yaitu pertunjukan utama, konferensi tari nasional, bengkel (workshop), dan parade tari.

"Selain untuk mempertemukan seniman dan akedemisi serta berbagi pengalaman, WSDF ini juga diisi pertunjukan dari koreografer lokal dan dari berbagai negara. Di antaranya Vietnam, Malaysia, dan Amerika Serikat," terangnya.

Tiga karya seni tari ditampilkan pada pembukaan WSDF 2022 itu, yakni 'Wonderful Siregar', 'Kiek Badampiang', serta 'Aku dan Sukmaku'. (mas)



**PENAMPILAN** seni tari pada acara pembukaan West Sumatera Dance Festival (WSDF) Tahun 2022, di Gedung Pertunjukan Hoerijah Adam Institut Seni Indonesia (ISI) Padangpanjang, Rabu malam (21/9).



Nama Media : Mingguan Indonesia Raya

## Pengelolaan Pengaduan, Pemko Sosialisasi SP4N-LAPOR

Padang Panjang, Indonesia Raya \_Guna meningkatkan pengelolaan pengaduan, Pemerintah Kota menggelar Sosialisasi Sistem Pengelolaan Pengaduan Pelayanan Publik Nasional Layanan Aspirasi Pengaduan Online Rakyat (SP4N-LAPOR), Jumat (16/9).

Bertempat di Hall Lantai III Balai Kota, sosialisasi dibuka Sekretaris Daerah Kota (Sekda-kota), Sonny Budaya Putra, A.P, M.Si. Dikatakannya sosialisasi ini sangat penting karena sejalan dengan visi dan misi, program prioritas dari kepemimpinan wali kota dan wakil terkait dengan mewujudkan

pemerintahan yang bersih dan mengayomi. "Implementasikan di dalam praktek-praktek pelaksanaan tugas pada OPD masing-masing dalam mengelola pengaduan yang diterima," ujarnya.

Dijelaskan, pada dasarnya pengaduan tersebut harus dikelola karena secara sosiologis manusia harus didengar, dimengerti, direspon dan dihargai. Lalu dari aspek politik, memberikan pelayanan pengaduan akan meningkatkan kepercayaan masyarakat kepada pemerintah. Dalam tata kelola pemerintah, aduan dan aspirasi dari masyarakat diperlukan

untuk perbaikan kebijakan.

"Sebagai pejabat penghubung dalam SP4N-LAPOR, seorang kepala OPD memiliki tugas memverifikasi pengaduan. Mulai dari identitas pengadu, instansi, sampai data dukung pengaduan yang diterima untuk disampaikan kepada pelapor. Memastikan perlu atau tidaknya fitur anonim dan rahasia, memverifikasi kesesuaian kewenangan pengaduan yang diterima oleh admin instansi, merespon pengaduan yang diterima sesuai dengan kewenangannya. Apabila pengaduannya tidak sesuai dengan kewenangannya,

pejabat penghubung meneruskan pengaduan kepada admin," paparnya.

Di Kota Padang Panjang sudah ada beberapa layanan pengaduan dan penyampaian aspirasi masyarakat. Di antaranya Unit Pengendalian Gratifikasi, Rumah Aspirasi, Call Center 112, Lapor Wali dan lainnya. "Sekarang tugas kita bagaimana bisa mengelola seluruh pelaporan dan pengaduan masyarakat tersebut secara arif dan bijak. Sehingga masyarakat bisa merasakan ada respon dari Pemko maupun OPD terkait terhadap apa yang mereka sampaikan," tutur

Sonny lagi.

Sub Koordinator/Analisis Kebijakan Muda pada Bagian Tata Laksana Setdaprov Sumbar, Muzirwan, S.H yang juga menjadi narasumber menyampaikan, perlunya kerja sama semua pihak terkait di Pemko Padang Panjang dalam pengelolaan pengaduan yang disampaikan masyarakat.

"Tindak lanjut yang kita harapkan adalah pelaksanaan monitoring dan evaluasi, peningkatan tingkat penyelesaian dan jumlah pengaduan. Percepatan laju verifikasi dan tindak lanjut, serta penyusunan rencana aksi," ungkapnya. (Titen)



KLIPING BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com